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“要建国内一流的医
院，靠的不是建高楼大厦，
但在一些医院领导心目
中，认为大楼盖得越高、越
多，医院技术水平就越高，
相互攀比，造成极大的浪
费。”其实，大楼越高，对患

者看病越不方便。信中说，
现在一些医院出现一种怪
现象，大搞圈地热，大搞房
屋拆迁，无止境地扩大床
位；靠医生开大处方、开多
药、开好药，乱开检查单，增
加病人不必要的经济负担。
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“好端端的综合性医

院、专科医院、基层小医院统
统联合起来，换个牌子，改个
名字统称为集团，人还是那
几个人，设备还是那几条枪，
换汤不换药，徒有虚名。”
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“重复引进大型尖端医
疗仪器，使用率不高，造成

严重的浪费现象，医院现有
CT、ECT、MRI、PET-CT
……设备均过盛。而且诊
断水平不高，检查费用昂
贵，多数医院相互攀比，你
有的我一定也要有，我要
比你的更好。”信中举例

说，像高精尖 PET-CT省
级医院有 1台足够，现在
有的省市多达三四台；医
疗器械进口失控，造成极
大的浪费。
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到一些大医院走一走，

随便问个医生起码都是硕
士学历。老代表就此说：
“主任医师比副主任医师
多；副主任医师比主治医
师多，研究生比本科生
多，医生结构极端不合
理！”信中称，在我国一流

医院，没有博士学位就无
法生存，这样不但造成人
才浪费，还使得具体的临

床医疗工作相互推诿，医
疗质量不高，有的手术后

病人快要出院时伤口缝线
尚无人拆除。
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“脏器移植是当今医

学的尖端技术，我国刚刚起
步，不能一拥而上，遍地开
花。”然而，现在个别医院
领导及个别医生为了提高
医院的知名度和医生的自
身名利，为了一鸣惊人，
急功近利，“早晨播种；晚

上收获”。有的医生说现
在开展脏器移植好比开古
玩店，“三年不开张，开张
吃三年”。

“热热闹闹一阵子，并
不能根本解决病人看病难、

看病贵的问题。”老代表在
痛斥之余语重心长地说：

“医学要发展离不开科学发
展观，要建设一流高水平医
院，一是靠培养高科技人
才，二是靠尖端的仪器设
备，三是靠图书信息资料。”
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“如果建立覆盖全民的

医疗保险制度，上述问题将
迎刃而解。”全国人大代表
楼文英说，中央政府有责任、
也有财力加大对公共卫生的
投入力度，建立起覆盖全民
的医疗保障制度，让改革开
放的成果惠及全体人民。
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全国人大代表、南京医科

大学医学分子生物学研究所
所长管晓虹教授建议，扩大特
困人群医疗救助范围，把低保
无医疗保险者、伤残人员、五
保对象、原郊区农村人口等都
纳入医疗救助范围。
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全国政协委员、江苏省政

协副主席陈凌孚建议卫生部
以 《江苏省社区卫生服务条
例》的草案为典范，尽快制定
《中国社区卫生服务条例》。
其次，明确社区医院定位。社
区医院是大医院的“助手”。
社区医院应以发展基本预防

功能为主，兼治疗体系和康复
体系在内“三位一体”，服务
的是健康和亚健康人群。社区
医生要变“家庭医生”为居民
“管理”健康者，“主动掌握
社区居民需求，从而设立相应
服务”。
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